

上野小だより

上野村立上野小学校
学校通信 第5号(担当:永田)
令和2年7月30日発行

いよいよ夏休み突入です！

新型コロナウイルス感染症の影響により、今年度に限り夏期休業が8月1日～30日となりました。例年よりも10日ほど長い1学期でしたが、児童は辛抱強く頑張りました。いよいよ夏休みに突入するわけですが、例年と違うところは、毎日の検温、行動の記録、3密の回避など感染症対策を心がけることです。児童には、しっかりと感染症対策をすることが、自分や家族の命を守ることにつながると指導しています。

「上小オリンピック」(7/27～29)を開催しました！

今年度、例年よりも長かった1学期を楽しく締めくくるため、6年生が中心となり、児童会の行事として「上小オリンピック」を盛大に開催しました。

まずは上小オリンピックの意義を共有した上で、種目を考え、ポスターを作り、会場の飾り付けや聖火リレー、開幕式などの準備を短時間で行いました。そして迎えた上小オリンピック初日の27日、盛大な開幕式、聖火リレーを行いました。

児童は、6つの縦割り班でそれぞれチームをつくり、(知部門)漢字計算テスト、都道府県名テスト、(徳部門)あっち向いてホイ!!、(体部門)ぞうきんがけリレー、といった種目で優勝を争いました。班ごとに作戦を考えたり、休み時間を使って練習したりしてチームワークを発揮し、各種目に皆全力で取り組みました。

「自分たちの力で楽しい学校をつくる!」そんな素晴らしい取組でした。特に、中心となって活躍した6年生のリーダーシップに感謝です。



上野小の校章をメインにしたポスター



ふうせん聖火リレー、サポートランナーもいます



あっち向いてホイ!、兄弟対決を制したのは?



休み時間を使って一生懸命練習しました

日	曜	8月の主な予定
8/3～5	月水	個人面談(希望者)
8/11～14	火金	完全閉庁
24	月	夏休みの課題提出日
25	火	校内研修
31	月	2学期始業式 職員会議(集団下校 10:30)
9/4	金	お魚つかみどり体験(PM)



*9月2日～4日に予定していた5年生のチャレンジスクールの宿泊体験は中止いたします。しおじ原生林ハイキングや、魚つかみどり・木工体験については通常の授業の中で学習を進めていくこといたしました。例年お力添えいただいている皆様のご理解ご協力をお願い申し上げます。